
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

12.06.2017

Anwesend 13 Personen

Beginn 18:30

Ende 19:54

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Siztung
wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails

1.1 Veranstaltungswerbung

Wollen wir Veranstaltungen von Fachschaften/Instituten bei uns bewerben? Ja, hängt vom Einzelfall ab.
Wir bewerben den Open Lab Day Quantenphysik.

1.2 Post

Es liegt ein Fußball in der Post.

2 Alte ToDo
V Done

3 Berichte

3.1 Fak-Fest

Wir haben schlechte Erfahrung mit Hamberger gemacht und brauchen mehr Helfer für den Abbau. Feedback steht
im Wiki

3.2 Grillung

Hat stattgefunden.

3.3 Goldener Sommerfeld

Wurde während Fak-Fest verliehen. Die Vorträge waren (im Vergleich zum letzten Jahr) gefühlt schlechter besucht,
eventuell haben wir zu wenig Werbung gemacht. Der Goldene Sommerfeld wird noch auf einen Holzsockel geschraubt,
vergoldet und nachgereicht. Die Science Fair hat stattgefunden.

3.4 Hochschulwahlen

Beim HoPo-Treffen waren am Ende noch 4 Leute anwesend. Wahlwerbung in der Informatik hat schon stattgefun-
den/findet gerade statt. Wir wollen den unverbindlichen Eignungstest (von Geschichte übernommen), so ändern,
dass die Lehrkommission zustimmt. Dabei sollen keine expliziten Fachkenntnisse, aber eventuell Pseudocode.
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3.5 Konvent

Diskussion über Finanzgeschäftsführung: Erst soll Feststellung der Eignung, dann Wahl zur Berufung auf den
Posten erfolgen.
Finanzielle Unterstützung für BuFaTas von kleineren Fachschaften, Verlängerung des AK ukino, Geld für Hoch-
schulwerbung und 4000 Euro für den Stuve-Kalender wurden angenommen. Außerdem wurde eine Kulturrefertin
gewählt. Dauer 1h 4 min

3.6 ZaPF

Leute von uns waren auf der ZaPF in Berlin. Es wurde auf eine ausführliche Umfrage unter Bachelor und
Masterstudenten und den Rückbau des akademischen Mittelbaus aufgrund der sehr unattraktiven, weil befristen
Stellen, hingewiesen. Dafür soll es ein Treffen mit dem Studiendekan geben.
Der AK Lehrräume Resolution hat über Neu- und Umbauten wurde besprochen, noch nicht verabschiedet?

4 Diskussion

4.1 Wahlkampf

Wir haben sehr schlechte Wahlquoten, das ist wirklich ein Problem. In die Vorlesung gehen:

• Info: schon gemacht/wird gemacht

• Physik: zu Wählende treffen sich, besprechen sich, gehen geschlossen hin, jemand organisiert das für die
Physiker

• Mathematik: Leute machen das gleiche für Mathematik

Vorschlag: Es soll einen Stammtisch (eventuell Atzinger, A027, Uniräume), bei dem Wähler ungezwungen mit
Kandidaten quatschen können, geben. Dieser wird zeitlich nahe am Wahltermin (Montag 19.06 vor der Wahl)
veranstaltet, dazu soll es, falls es in der Uni stattfindet, Snacks geben. Wir sind ja doch irgendwie Vertreter
der Studierenden und sollen ihre Meinungen vertreten. Das ist nicht immer leicht, weder für die Studierenden
(falsche Meinungen/fehlende Informationen über Verhältnisse an der Uni, Mitgestaltungsmöglichkeiten) noch für
Gafika. Wir müssen die Leute da erst mal wachrütteln und sie auf ihre Mitgestaltungsmöglichkeiten hinweisen, sie
involvieren in vielen interessanten Themen(Umzug, Berufungen von neuen Professoren, etc).

4.2 Kontakt zu Studierenden

Kontakt zu Studis: ist definitiv zu wenig. Wir sollten uns folgendes fragen: Warum machen das, was wir machen?
Wir organisieren einiges (FakFest, ProfCafe, etc), aber was geben wir den Studierenden da mit oder organisieren
nur ne Party?
Wir sollten das Problem grundlegend anfassen und die Leute (auch die Masse) an der GAF halten, momentan
machen wir zwar eine sehr gute O-Phase, verlieren die Leute aber danach. Wir sollten nicht die Leute zu einzelnen
Veranstaltungen tragen sondern dauerhaft halten.
Eine Möglichkeit ist den Leuten zu helfen mit dem was sie wirklich brauchen: Crash-Kurse zu schwierigem Thema,
Git, Latex, Klausuren, Hilfe bei Studienorganisation, immer präsent sein, persönlichen Kontakt halten, nicht
Gafika-Kommilitonen einbinden (einladen zu Veranstaltungen, als Helfer). Gafika organisieren AK PR.

4.3 Vorstandswahl

Letzte Wahl ist ungültig, da wir im Block abgestimmt haben, was wir nach Satzung nicht dürfen, daher soll in
2 Wochen die Wahl wiederholt werden, gleich mit Satzungsänderung, die besagt, dass wir in Zukunft im Block
abstimmen dürfen.

4.4 Blockchain

Ein BWLler, sucht Austauschgruppe über Blockchain-Technologien. Wir haben ihn auf meetup.com verwiesen und
er wird ne Mail an GAF-intern schreiben.
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5 Anträge

5.1 6000 Euro für O-Phase

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 HoPo-Stammtisch/Infoabend 100 Euro, organisiert von Viet,Maxi,Lukas

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.3 500 Euro Vorkasse für EWO-Haus

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.

6.1 Aktive

Auf Webseite / sonstigen Online-Präsenzen die Aktiven (mit Foto) aktualisieren.

6.2 Sauberkeit der GAF

Aufräumen und alles was unordentlich ist radikal wegschmeissen. Laptops die lange rumstehen verschlüsseln.

7 Anstehende Termine
• 2017-06-07
Physics Student Research Conference

• 2017-06-14 bis 18
Bildungscamp

• 2017-06-20-21
Wahl

• 2017-06-21
ProfCafe

• 2017-07-07
Sommerfest


